

## **Kindergeburtstagsspiele und Weinfest der Griechenmädchen**

Geschrieben von: Griechenmädchen Adenstedt

Montag, den 27. August 2012 um 10:07 Uhr - Aktualisiert Montag, den 27. August 2012 um 14:39 Uhr

---

Am vergangenen Samstag veranstalteten wir unsere Spiele mit anschließendem Weinfest. Um 14 Uhr begannen wir unter dem Motto „Kindergeburtstag“.

11 Mannschaften konnten sich bei beliebten Spielen wie Memory oder Klopapiermumie miteinander messen. Darüber hinaus galt es, einen kniffligen Fragebogen zu beantworten und ein Bild des perfekten Kindergeburtstags zu malen. Abschließend konnten die Mannschaften extra Punkte bei der Reise nach Jerusalem gewinnen. Nach einem erbitterten Kampf gingen diese an das Adenstedter Bürgercorps. Den Sieg und damit den größten Teddy im Laken holte sich jedoch am Ende eine Mannschaft der heimischen Junggesellschaft.

Um 19 Uhr traf dann pünktlich unser allseits beliebter Spielmannszug aus Equord ein und sorgte mit seinem Programm für ordentlich Stimmung, die so manch einen vom Schützenfest träumen ließ. Anschließend wurde die erste Flasche Wein entkorkt und das Weinfest damit eröffnet. Wir freuen uns, dass wir so viele Gäste begrüßen konnten, mit denen wir einige fröhliche Stunden verbrachten.

Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei unserer Junggesellschaft und der Handballabteilung für die tolle Hilfe und Unterstützung. Das Weinfest hat uns mal wieder gezeigt, wie toll die Zusammenarbeit der Vereine in unserem Dorf funktioniert.